<u>Discusión, sin quórum Harfuch-Godoy y Barrales-Cuevas cancelan asistencia a debate</u> de senadurías en CdMx

(2024-04-29), Sin Embargo (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 23:08:57, Precio \$42,361.00 Los morenistas Omar García Harfuch y Ernestina Godoy, así como las emecistas Alejandra Barrales y Sandra Cuevas, declinaron su participar en el debate de los candidatos para el Senado de la República por la Ciudad de México, programado para el próximo 5 de mayo.

Ante la decisión de los aspirantes, la Diputada y abanderada de la coalición Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la Cámara de Senadores, Cynthia López Castro, calificó de "cobarde inasistencia" la cancelación de sus adversarios y los retó a debatir sin miedo.

"Les da miedo, cómo quieren ser senadores si les da miedo debatir y van a estar debatiendo seis años; entonces, muy lamentable, yo desde aquí reto a Omar García Harfuch y a Alejandra Barrales a que no tengan miedo. Que no le saquen, los retamos Verónica Juárez y yo a debatir", remarcó.

El pasado 27 de abril, la representación de Morena en el Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en la capital, Gustavo García Arias, confirmó la decisión de García Harfuch y Godoy de no acudir al debate, al argumentar que desconocen los alcances de las medidas cautelares que se dictaron por solicitud de Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Estas hacen referencia a evitar acusaciones en contra del abanderado del de PAN, PRI, PRD sobre su relación con el Cártel Inmobiliario, además de los "conflictos de agenda" y "esquemas de seguridad".

"Además, por conflictos de agenda, eventos previamente programados y esquemas de seguridad. Por lo anterior, atentamente solicito: Único, Se me tenga por notificada la inasistencia a dicho debate, para todos los efectos a que haya lugar. Sin más le envió un cordial saludo", aseveró García Arias.

Por su parte, las candidatas del partido Movimiento Ciudadano argumentaron "motivos personales" para no acudir al debate, en especial por un imprevisto de último momento que las obligó a negar su participación en el debate por un escaño en el Senado.

"Nuestras candidatas al Senado por la Ciudad de México por Movimiento Ciudadano, Sandra Cuevas y Alejandra Barrales no podrán asistir por motivos personales al debate de senadurías que se llevará a cabo el próximo domingo 5 de mayo, a las 20:00 horas (...) Esta decisión se debe a un imprevisto de último momento que nos obliga a cancelar nuestra participación en el evento", manifestó Natalia Dani Barajas, representante de MC en el Consejo Local del INE en la capital del país.

Hasta el momento, los partidos de Morena y MC no han brindado más información al aspecto sobre la baja de sus candidatos al debate organizado por el INE, además de la falta de pronunciamiento por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Tras la decisión de los cuatro aspirantes, López Castro envió un oficio a la presidenta del Consejo General del INE, Guadalupe Taddei, para solicitar el espacio destinado al debate para exponer sus propuestas, "independientemente de que otras fórmulas no quieran debatir".

"Es nuestro derecho exponer nuestras propuestas ante la ciudadanía y me parece violatorio a mis derechos como candidata al Senado se decida arbitrariamente cancelar el debate por cobarde inasistencia de los candidatos de Morena y Movimiento Ciudadano", destacó.